
「令和元年度 市長とすまいるトーク」での主な内容について

１ 子育て支援関係について 

 ○特に小規模な放課後児童クラブにおいて支援員が不足しているため、

人員面や財政面での支援をお願いしたい。

 ○初めての子育てに取り組む保護者と子どもを対象にした事業につい

て、引き続き実施してほしい。

２ 健康寿命の延伸等について 

 ○運営しやすい地域の茶の間となるよう、条件の緩和や参加者の送迎

支援をお願いしたい。

３ その他市政運営について 

 ○利便性の高い公共交通の推進をお願いしたい。

 ○空き家の対策や利活用の取組みを進めてほしい。

 ○中央部へ資源を集中させるのではなく、分権と自治と協働によるま

ちづくりを進めてほしい。
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